



紀の川市立地企業連絡協議会
会長 野村 壮吾

ごあいさつ

和歌山県紀の川市におきましては、多数の優良企業が立地しており、経済活動、地域活動に貢献しております。

平成17年（2005年）11月の市町村合併に伴い、紀の川市が誕生したことを機に、紀の川市独自に企業連絡協議会の設立を目指し、平成19年（2007年）紀の川市内の誘致企業を中心に「紀の川市立地企業連絡協議会」が結成されました。結成から、はや18年目となり、新規加入企業を迎えながら製造業を中心とした35社の企業で構成され、活動を行っております。

コロナ禍以降の新しい生活様式がスタンダードとなり、変化をチャンスと捉え、新しい取り組みにチャレンジし企業努力を重ねてまいりました。私たちは、業種・地域を超えた異業種が連携した全国的に珍しい、県内唯一の協議会として、生産性向上を目指し、新しい技術の研究・開発・発信を目標に、優秀な人材育成、企業の防災等危機管理体制を確立、地域社会への貢献に取り組む組織として、日々研鑽に努めています。

この度「紀の川市立地企業ガイドブック」を刷新し、多くの方々に紀の川市に立地する優良企業をご認識いただくとともに、当ガイドブックが企業活動・就職活動を始め各種調査にご活用いただければ幸いです。

2024年4月